

La Provence - vendredi 17 mars 2023

Istres

ÉDUCATION

Des lycéens de Rimbaud à l'Assemblée

R.C.



Les lycéens de Rimbaud ont pu visiter l'Assemblée nationale en compagnie du député Pierre Darréville. - / PHOTO DR

Pour la deuxième année consécutive, des élèves de spécialité HGGSP (Histoire- Géographie- Géopolitique -Sciences Politiques) du lycée Arthur-Rimbaud ont pu découvrir les hauts lieux politiques et patrimoniaux de la capitale en lien avec le contenu de leur enseignement de 1ère et terminale, accompagnés par leurs professeurs d'Histoire- géographie, Françoise Vialatte et

Stanislas Geyler.

C'est dans un contexte politique et social particulier que les visites parisiennes furent imprégnées par l'actualité. Les élèves ont été accueillis au sein d'une Assemblée nationale en effervescence par Pierre Dharréville, député PCF de la 13e circonscription.

Il a présenté l'Assemblée et son rôle d'élu aux lycéens istréens. Avant de répondre à toutes leurs questions sur l'évolution de la représentation parlementaire et de la République, la réalité du fonctionnement d'un lieu politique emblématique, les enjeux de la démocratie dans les débats autour des choix sociétaux, le rôle des commissions auxquelles il participe. Les élèves par ailleurs ont découvert les salles prestigieuses du Palais Bourbon et en particulier l'Hémicycle, symbole de la démocratie française. Les déambulations parisiennes des élèves les ont ensuite menés vers d'autres lieux emblématiques dans l'histoire de la capitale, dont le Musée du Louvre et le Château de Vincennes.

La spécialité HGGSP en 1ère et en terminale s'adresse aux élèves qui s'interrogent sur le monde et son actualité. Ils y trouvent les clés de la complexité des relations internationales. Cette discipline encourage l'engagement des jeunes citoyens en étudiant la grande valeur du patrimoine national et culturel, les rouages politiques, les modèles de sociétés...

En construisant un projet d'orientation, cette matière permet de s'ouvrir à toutes sortes de milieux : journalisme, tourisme, économie, environnement, droit, commerce, etc... Ainsi, les élèves d'HGGSP ouvrent leur champ de réflexion et augmentent leur culture générale pour mieux appréhender les enjeux du monde qui les entoure.